
 

ENCUENTRO DE EVANGELISMO 
TEMA: PREDICANDO PARA QUE OTROS VIVAN UN FUTURO TRANSFORMADOR 

(Basado en la celebración del 17/05/2024 – Apóstol Martín Angulo)  
https://www.youtube.com/watch?v=zRikDJVyyos 

 
INTRODUCCIÓN: Somos una visión ungida (destacada, poderosa, preparada, planeada 
por el Padre, apartada para algo específico, etc.), una visión ganadora en todas las áreas. 
Cuando tenemos entendimiento de lo que somos nos volvemos imparables. 

 
COMPARTAN: ¿Qué es una visión ungida? 
Una visión ungida va más allá de las letras escritas en un cartel, la visión ungida somos 
nosotros. El cartel no ministra, nosotros sí. Por ende, somos poderosos y escogidos por el 
Padre para proclamar buenas noticias, predicar, cuidar, transformar, reconciliar, sanar, 
amar. 

 
LEER: Lucas 4: 18 y Hechos 10:38 ¿de qué hablan estos versículos? Estos versículos 
hablan de lo que Cristo vino a hacer por nosotros y de lo que somos. El Padre nos ungió 
(nos empoderó, nos preparó, nos dio todo para...) por eso lo que hacemos todos los días 
está ungido. Aunque no estemos muy involucrados (comprometidos con Dios y sus cosas), 
igual estamos ungidos para toda buena obra, para predicar. 
Dios ungió a Jesús de Nazareth hombre no a Cristo. Jesús andaba y al andar la unción que 
estaba sobre El manifestaba los hechos del hombre Dios dentro de El, ¡¡¡igualmente así!!! 
nosotros estamos ungidos para manifestar fruto y predicar para que otros vivan un futuro 
transformador, entender y vivir como Jesús nuestro mayor modelo, y saber que las cosas 
que Él hizo, aún mayores haremos. 

 
LEER: 1 de Corintios 15:1-2 NTV ¿cuál era la buena noticia que Pablo les predicó? 
Era Cristo, la Palabra y los que la recibieron con gozo permanecieron firmes en ella, 
pudieron vivirla. Entonces lo que cuestionamos no lo viviremos. La Palabra: Cristo, es 
una buena noticia siempre porque Él restaura y cambia las cosas. 

 
LEER: Juan 1:12 el versículo 12 dice que a todos los que recibieron y viven (creen) lo que 
El hizo se les otorgó el poder (derecho) de ser hechos hijos de Dios. La vivencia (creencia) 
nuestra tiene que estar fundamentada en vivir lo que Cristo hizo y nos dio. ¿Qué nos dio? 
Todas las cosas que pertenecen a la vida y a la piedad; perdón, seguridad, confianza para 
poder creer y experimentar cómo los hijos de Dios funcionan. En este la palabra hecho (en 
el griego) significa crecer en estatura en todo lo que El ya nos dio. El amor del Padre fue 
dado para vivir esto. 

 
COMPARTAN: ¿Cuál es nuestra actitud al recibir las buenas noticias? ¿Tenemos la 
expectativa que ellas nos llevarán a vivir algo diferente o las cuestionamos? Pueden 
compartir algo que haya sido restaurado o cambiado en sus vidas por haber recibido 
con gozo la buena noticia. 

 
NUESTRO DAR: Mateo 6:34 NBLA “Por tanto, no se preocupen por el día de mañana; 
porque el día de mañana se cuidará de sí mismo. Bástele a cada día sus propios problemas” 
Jesús enseñó a sus discípulos a orar centrándose en la provisión de cada día: “El pan 
nuestro de cada día, dánoslo hoy” (Mateo 6:11), les enseñó a no preocuparse por lo que 
van a comer o vestir (tiempo futuro) sino a tener la plena confianza en la provisión del 
Padre para el momento que estaban viviendo. Esto es la fe y el reino de Dios, vivir en la 
previsión y provisión del reino para cada día. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

https://www.youtube.com/watch?v=zRikDJVyyos


 
ENCUENTRO DE EDIFICACIÓN 

TEMA: TOMANDO CONSCIENCIA DE QUIÉN SOY PARA REINAR 
(Basado en la celebración del 31/05/2024 – Apóstol Kim Angulo)  

https://www.youtube.com/watch?v=T86zjDxBtsY&ab_channel=CosechaMundial 

 
INTRODUCCIÓN: Cristo vino y se metió en cada uno de nosotros, decidió vivir en nosotros. 
Esto hace que Cristo y nosotros, vivamos bajo el mismo techo. Ahora, ¿con quién vives en 
tu casa, bajo el mismo techo? (Matrimonio, padres, hijos, familia) ¿Te hablas, te saludas, 
te comunicas con quienes vives? Porque tú y Cristo viven bajo el mismo techo, vive en ti, 
por ende, ¿hablas con Él? ¿Eres consciente de su vida en ti? Porque es ganancia para ti 
y puedes hacer el día juntamente con Él. Decirle “Cristo, yo quiero conocerte más 
profundamente, quiero que hagamos este día juntos.” 
 
LEER: Romanos 5:17 “Pues si por la transgresión de uno solo reinó la muerte, mucho 
más reinarán en vida por uno solo, Jesucristo, los que reciben la abundancia de la gracia 
y del don de la justicia.” 
COMPARTIR: ¿Quiénes recibieron el regalo de la gracia y su justicia? ¿Cómo 
reinarán? Todos hemos recibido la abundancia de la gracia y el don de justicia, y 
reinaremos en VIDA POR UNO SOLO: JESUCRISTO.  
No reinamos por hábitos saludables, por “buenos” trabajos, por títulos universitarios, por 
apellidos importantes, sino por uno solo que es Jesucristo. Por eso es importante mi 
comunión con Él, mi intercambio de vida con Él, conversar con Él, reconocer su voz para 
reinar en cada momento del día, en cada aspecto. La voluntad del Padre para mi vida es 
Reinar en Vida.  
 
COMPARTIR: ¿Qué hemos recibido además de la abundancia de la gracia? El don de 
la Justicia. ¿Y qué es justicia? 
LEER: Filipenses 3:9 “Mi pasión es ser consumido con él y no aferrarme a mi propia 
“justicia” basada en el mantenimiento de la Ley escrita. Mi única “justicia” será la suya, 
basada en la fidelidad de Jesucristo, la misma justicia que viene de Dios”. Filipenses 
3:9 TPT 
Nuestra única justicia está en Cristo. Justicia es más que saber que Dios no está enojado 
conmigo, que me ama, que soy acepto, que no tengo deudas con Dios. Significa que vivo 
en equidad con el Padre, en igualdad de ánimo. ¿Cuál sería el ánimo de Papá para 
mi vida? ¿Cuál es el ánimo del Padre para con tu vida? Que demos fruto, 
engrandecernos, llevarnos a más. JUSTICIA significa que tenemos la misma capacidad 
de tener el mismo ánimo que el Padre. Es aceptar la verdad que el Padre dice de 
nosotros. Es ponernos de acuerdo con Él, porque la única manera de vivir su mismo ánimo 
es: decidir creer los mismos pensamientos de Él. 
 
COMPARTIR: ¿Por qué creen que el don de justicia es tan relevante para el Padre y 
para los hijos? Es muy importante vivir quien soy porque soy lo que mi esfera necesita. 
Ser la justicia del Padre es la seguridad que garantiza nuestro derecho de reinar. Entonces 
si no creemos ni pensamos de nosotros como el Padre lo hace, si no creemos lo que Él 
cree de nosotros, entonces no estamos viviendo esa justicia, la cual es la garantía de que 
reinaremos en vida. 
La creación está puesta de puntillas para ver nuestra vivencia diferente, nuestra 
diferencia. Reinar en vida permite que nuestro entorno experimente la manifestación del 
glorioso hijo que somos, para que sea restaurado (todo vuelve al estado original de la 
primera intención del Padre). Como hijos tenemos esa responsabilidad de reconciliar, 
de restaurar, por eso es importante que primero reinemos en nuestra vida a través de 
Jescucristo y el don de la justicia. 

 
IMPARTICIÓN: 1 Timoteo 3:11 “no calumniadoras”. Es nuestro deber desechar las 
dudas, temores; desechar esas calumnias que hablan falsamente de nosotros mismos 
y determinar en lo más profundo de nuestro corazón creerle a Dios. Eso es justicia. 
Nosotros podemos, el diseño que puso en nuestra vida lo vamos a vivir.  
 
NUESTRO DAR: Filipenses 4:19 Cuando entendemos que Cristo es nuestra fuente, 
podemos creer que es nuestro proveedor y vivir sin preocupación. Por eso no nos 
quejamos ante las cosas y cambios económicos, sino que cooperamos con gratitud. Al 
alinearnos a esa justicia, cosas maravillosas suceden. Nos liberamos de cosas que nos 
marcaron de por vida. 

https://www.youtube.com/watch?v=T86zjDxBtsY&ab_channel=CosechaMundial

